



La Gacilly Baden Photo Festival „ORIENT!“

Ausstellungsfahrt Baden am So, 10. September 2023

Wir geben die Gelegenheit ein besonderes Fotofestival zu besuchen:

Festival La Gacilly Im Dorf La Gacilly in der Bretagne erleben jeden Sommer 400.000 Menschen das größte und spannendste Fotofestival Europas. Dieses Festival findet in Baden bei Wien eine neue, zweite Heimat. Auf einer Strecke von 7 Kilometern Länge werden in den Parks, Gassen und auf den Plätzen der Stadt von Fotografinnen und Fotografen präsentiert.

ORIENT! stellt Fotograf:innen aus dem Iran, Afghanistan und Pakistan in den Mittelpunkt. Drei Länder, die wir schlecht kennen. Drei Länder, deren Fotograf:innen die Verteidiger positiven Denkens und Botschafter des Umweltbewusstseins sind. Drei Länder, die Heimat einer jahrtausendealten Zivilisation sind. Fotograf:innen, die aus diesen Ländern stammen haben sich immer dafür entschieden, die Konventionen zu brechen, um einen innovativen Stil zu entwickeln und mit Humanismus durchdrungenen Blick auf Menschen und Götter zu schauen.

Reiseverlauf: Abfahrt: 9:00 Uhr, NRH - Ecke Flussgasse/Fiedlerstraße
Einkehr Heuriger Zierer in Baden
Rückkehr: ca. 20:00 Uhr

Preis: € 35.- (Transport, Eintritt Ausstellung: frei)
für Mitglieder des SVM und Angehörige
die Exkursion wird aus Mitteln des SVM unterstützt.

Anmeldung: Andreas Pühringer, Tel.: 7070/3270, andreas.puehringer@mag.linz.at